



V-Valley y SOTI firman un acuerdo de distribución para Iberia

Madrid, 18 de noviembre de 2025. V-Valley ha firmado un acuerdo de distribución para Iberia con SOTI, referente global en soluciones de Enterprise Mobility Management (EMM/MDM). Este acuerdo permitirá a V-Valley ofrecer a los clientes de todo el territorio ibérico, el portfolio completo de soluciones de SOTI reforzando, de esta manera, su posicionamiento en el mercado de movilidad empresarial.

La colaboración entre ambas compañías aportará al canal acceso a tecnologías avanzadas para la gestión, monitorización y protección de dispositivos móviles, facilitando la transformación digital de empresas de todos los tamaños. El acuerdo se diferencia por la capacidad de V-Valley de ofrecer soporte local, formación especializada y un enfoque personalizado para cada cliente en el territorio ibérico.

Gracias a este acuerdo, V-Valley incorporará a su portfolio soluciones como **SOTI MobiControl-XS**, que integra en una única plataforma la gestión centralizada y segura de dispositivos móviles, la monitorización en tiempo real y la resolución proactiva de incidencias, así como **SOTI Connect**, diseñada para la gestión inteligente y centralizada de impresoras de etiquetas y códigos de barras.

"Estamos muy satisfechos de unir fuerzas con SOTI. Este acuerdo refuerza nuestro compromiso de ofrecer a nuestros partners soluciones innovadoras y de alto valor añadido, adaptadas a las necesidades del mercado ibérico", afirma José Miguel Domínguez, responsable del área de Auto-ID en V-Valley. "Se trata de una alianza que marca la diferencia en el mercado al ofrecer innovación práctica, soporte especializado y un enfoque colaborativo, garantizando que cada partner pueda ofrecer a sus clientes soluciones más completas, seguras y sostenibles", concluye.

"En **SOTI** creemos que invertir en innovación implica mirar más allá de la tecnología: se trata de fortalecer los procesos, la seguridad y la infraestructura interna para crear bases sólidas que impulsen la transformación digital de forma sostenible" afirma David Parras, Director Regional Senior para el Sur de Europa de **SOTI**.

"Esta colaboración con **V-Valley** representa un paso estratégico en nuestra misión de hacer que la gestión de la movilidad sea más inteligente, segura y accesible para las empresas en España y Portugal. Con **V-Valley**, los partners podrán acceder a soluciones de vanguardia respaldadas por una red de soporte y conocimiento local", añade Carolina de Sousa, Channel Manager de **SOTI Iberia.**

Sobre V-Valley

V-Valley aspira a convertirse en el distribuidor de referencia del mercado de Advanced Solutions, gracias a una amplia gama de tecnologías que se ofrecen en modelos on-premise o como servicio, una organización altamente especializada y un extenso conjunto de servicios a disposición de los players del sector. Enhancing Your Business es el payoff que resume la misión de la compañía y que tiene como objetivo acompañar a los clientes a potenciar, aún más, sus proyectos de transformación digital dirigidos a clientes finales y Administraciones Públicas. V-Valley combina la experiencia de una multinacional, con la agilidad y el conocimiento del mercado local, para atender de manera eficiente y personalizada a sus partners. V-Valley es una empresa del Grupo Esprinet, distribuidor líder en el Sur de Europa y entre los diez primeros a nivel mundial, cotiza en la Bolsa de Italia con una facturación de 4.100 millones de euros en 2024, 31.000 clientes activos, 650 marcas en su portfolio y más de 1.800 empleados.

Sobre SOTI

SOTI es un líder innovador de reconocido prestigio en el sector, especializado en simplificar las soluciones de movilidad empresarial, haciéndolas más inteligentes, rápidas y seguras. Gracias a su portfolio innovador de soluciones, las organizaciones pueden confiar en SOTI para optimizar y agilizar sus operaciones móviles, maximizar el retorno de la inversión (ROI) y reducir el tiempo de inactividad de los dispositivos. A nivel global, con más de 17,000 clientes, SOTI se ha consolidado como el proveedor de referencia de plataformas móviles para gestionar, asegurar y dar soporte a dispositivos de misión crítica. Con el soporte a nivel global de SOTI, las empresas pueden llevar la movilidad hacia posibilidades infinitas. Para obtener más información, visite soti.net.



Más información (sólo prensa)

Silvia Sánchez +34 682145424 silvia.sanchez@v-valley.com V-Valley enhancing your business

Elisabetta Zerbato
Marketing Specialist - Southern Europe
+39 349 299 7230
elisabetta.zerbato@soti.net